



COMPTE-RENDU de la SORTIE VTC du 17 septembre 2024

Bonjour,

Pour notre première sortie VTC de la saison, nous étions 9 dont 3 femmes à prendre le départ du parking "Pointe Courte " à Sète.

Ce circuit de 20 Km aller et 20 Km retour ne présentait aucune difficulté et nous l'avons fait de manière très décontracté. A Balaruc les Bains nous faisons notre pause café au bord de l'étang avec pour point de vue le mont Saint Clair de Sète.

Cette promenade sur pistes cyclables nous conduira rapidement à la Paillotte de Loupian. Nous retrouvons les 3 groupes de marcheurs et prenons le déjeuner à base de fruits de mer.

J'avais proposé la possibilité de revenir à Sète avec la navette fluviale mais aucun des cyclistes n'a fait ce choix. Pas de problème pour le trajet retour si ce n'est une crevaison en longeant l'étang de Thau à Balaruc les bains.. Vous imaginez la suite: Soleil, étang, mont St Clair, toutes les conditions sont réunies pour profiter d'un bon repos avec rafraichissement.

Journée très agréable, participants(tes) sympathiques, rendez-vous pour une prochaine escapade VTC. Merci à tous(tes).

Jean Max